

平成25年第3回川崎市議会定例会

請願陳情文書表

(その1)

請　願　文　書　表

受理番号	受理年月日	件　　名	請願提出者	紹介議員	要　　　旨	付託委員会
68	25. 8. 29	(仮称) レーベン平間 新築工事の計画見直し を求める請願	中原区 (仮称) レーベン平 間新築工事に反対す る会 ほか85名	原　典　之 押　本　吉　司 吉　岡　俊　祐 大　庭　裕　子 松　川　正　二　郎	<p>1 建築基準法を満たすことばかりでなく、計画地周辺の住環境改善に寄与し、圧迫感、景観の異常、プライバシーの侵害、防犯・防火の懸念、日照時間の阻害、風雨の方向の異変等、地域住民の被害を極力軽減し、周辺の環境に見合った「代替案」の提出、検討を含め計画の見直しをするよう指導してください。</p> <p>2 計画地東側住宅の緊急時（火災・急患等）の対応のため、南側避難通路を市道上平間4号線まで延長し、北側敷地境界線に沿って1.5m程度の通行可能なスペースを設けるよう指導してください。</p> <p>3 初めに計画ありきの姿勢を改め、事業者を説明会に出席させ、隣接住民・周辺住民と誠意をもって話し合い、納得を得ながら進めるよう強く指導してください。</p>	まちづくり 委員会

受理番号	受理年月日	件 名	請願提出者	紹介議員	要 旨	付託委員会
69	25. 9. 4	川崎福祉センターの改築時に特別養護老人ホームを併設することに関する請願	川崎区 日進町町内会 ほか1,808名	石田 康博 東 正則 岩崎 善幸 宮原 春夫 為谷 義隆 猪股 美恵 竹田 宣廣 月本 琢也	今年度中に川崎福祉センターの再編整備計画が策定されると伺いました。 施設を建設することが急がれていますが土地を購入して建設することの困難は一定理解しますが、今回のように本市の施設を改築するときに特別養護老人ホームを併設することは大変意義あることと考えます。福祉センター再編整備計画の中に特別養護老人ホームを併設していくことを切にお願いし請願する次第です。	健康福祉 委員会

陳 情 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
120	25. 7. 10	「二子1-21計画新築工事」に関する陳情	高津区在住者 ほか27名	<p>私たち、高津区二子1-21-10にワンルームマンションの計画がある近隣の住民です。我々近隣住民は互いに協調し、住みよいまちになることを切に望んでいます。計画変更していただきたく、陳情いたします。</p> <p>1 階数を下げるよう変更していただき、さらには近隣住民の工事期間における心配事を最大限に考慮し誠意ある対応をしていただきたい。</p> <p>2 近隣住民、事業主、また新たに住む予定のマンションの住民にとって、よりよい計画となるよう、話し合いが続けられるよう市への働きかけ等、力添えをいただきたい。</p> <p>3 近隣住民へ一方的な説明がなされただけであり、我々からの質問に対する返答はなく、十分な話し合いができております。近隣住民との合意と併せて、「川崎市中高層建築物等の建築及び開発行為に係る紛争の調整等に関する条例」に従い、互譲の精神を持ち、当事者間で自主的に解決ができるよう事業主、施工者、設計者に対し指導をお願いいたします。</p>	まちづくり 委員会

受付番号	受付年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
121	25. 8. 1	違法な臓器生体移植を 禁じることを求める陳 情	兵庫県伊丹市在住者	<p>1 各都道府県、市町村は管轄下の住民が臓器移植の目的で 中国に渡航することを禁止する条例を制定すること。</p> <p>2 日本国政府に対して、下記のことについて強く要求する こと。</p> <p>(1) 日本国民が臓器移植の目的で中国に渡航することを 禁止する法律を制定すること。</p> <p>(2) 全ての囚人、特に法輪功学習者及び他の宗教、少数民族 団体に対する臓器狩りの悪行を直ちに停止するよう 中国当局に促すとともに、全ての移植用臓器には明確な 書面による同意を得たものでなければならぬと、要求 すること。</p> <p>(3) 臓器移植に対して全面的な公開調査を行い、違法に 「臓器狩り」を行う首謀者を起訴するように中国当局に 呼びかけること。</p> <p>(4) 直ちに法輪功に対する13年間も続く迫害を終わらせ るよう、中国共産党に要求すること。</p>	総務委員会

受付番号	受付年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
122	25. 8. 19	中原区上平間316のごみ集積所に関する陳情	中原区在住者	<p>1 町会と協力して集積所の利用住民の把握を行い集積所の利用者を特定することに力を貸してください。</p> <p>2 一般ごみの収集が週2回になるこの機会に、小型収集車を購入し市道上平間3号線、4号線、5号線にも運行できるようにし、集積所の分散化を含めてきめ細かな収集に力を貸してください。</p> <p>3 多摩川を渡った東京都大田区、品川区では個人宅収集を行っております。両区に住んでいる友人に聞きますと、分別がきちんとされ、減量にも大きな効果を上げていると聞いています。本市も数年先には実現できるよう、御努力をお願いします。</p>	環境委員会

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
123	25. 8. 20	柿生駅南口周辺道路の安全対策に関する陳情	麻生区在住者 ほか249名	<p>柿生駅南口周辺（麻生区上麻生5丁目から6丁目）の危険極まりない道路に対して、交通安全対策を施すようお願ひいたします。</p> <p>1 上麻生6丁目仲村橋交差点～川崎信用金庫柿生支店前交差点に至る道路について</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) 道路両側にガードレール等を設置し、歩行者の安全対策を実施してください。 (2) 道路への舗装等によって、運転者へ減速を促す対策を実施してください。 <p>2 上麻生5丁目川崎信用金庫柿生支店前交差点～柿生駅前旧バスター・ミナル～麻生警察署柿生交番前交差点に至る道路について</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) 現状の時間帯指定での一方通行規制について、全車種終日実施としてください。さらに、時間帯指定での歩行者専用道路化についても検討してください。 (2) 歩行者の通行帯を舗装等で明示してください。車両がはみ出してこないよう、びょう等で区切ってください。 (3) 車両が物理的にスピードを出し得ない交通対策を検討してください。 	まちづくり 委員会

受付番号	受付年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
124	25. 8. 27	市立宿河原小学校正門前 の信号機設置に関する陳情	多摩区 市立宿河原小学校 P T A	市立宿河原小学校正門前は、都市計画道路となっており、一般車両だけでなくバス通りでもあることから車両の通行が多い道路です。正門前には横断歩道はあるものの、登下校時は交通安全員の方や先生、P T A関係者が付き添い、見守っている現状です。登下校は時間的に重なることから、一度に大勢の児童が横断歩道を渡るときにはひやりとすることがあります。 市立宿河原小学校正門前に信号機の設置をお願いします。	市民委員会
125	25. 8. 30	集団的消費者被害回復 に係る訴訟制度の創設 に関する陳情	横浜市中区 横浜弁護士会	貴議会が、国会及び政府に対し、「消費者の財産的被害の集団的な回復のための民事の裁判手続の特例に関する法律案」の審議が、秋の臨時国会において速やかに再開され、早期にその成立を図ることを求める意見書を提出することを採択していただくよう陳情いたします。	市民委員会

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
126	25. 9. 3	神奈川県に対し公契約 条例を制定する意見書 提出に関する陳情	川崎区 川崎建設労働組合連合会 ほか10団体	<p>公契約条例は、地域住民にとって不可欠な社会基盤の維持、地域建設業と技能労働者の育成、地域経済の振興にも有用な施策と考えます。</p> <p>1 市議会において、県に対し公契約条例の制定を求める意見書を提出してください。</p> <p>2 市において、県に対し公契約条例の制定を行うよう強く働きかけてください。</p>	総務委員会

受付番号	受付年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
127	25. 9. 3	ウイルス性肝炎患者に対する医療費助成の拡充に関する陳情	東京都豊島区 全国B型肝炎訴訟原告団	<p>肝炎対策基本法制定後、事態の推移は、我が国のウイルス性肝炎が「国民病」かつ「医原病」としての本質を持つことをますます明らかにし、とりわけ国の責任が明確化され、国が多数存在することを認めているB型肝炎の予防接種禍被害者ですら、その多くが立証手段を失って司法救済の対象となるないという厚労行政の矛盾がいっそう鮮明となっている。</p> <p>厚労行政を担う国の責任において、一般疾病対策の水準に留まらない患者支援策を進めるべきである。とりわけ、高額の医療費負担と就労不能等の生活困難に直面しているウイルス性肝硬変・肝がん患者について、現在は助成対象となっていない医療費にも広く助成を及ぼすよう、制度の拡充・充実を図るべきである。</p> <p>以上より、貴議会において、ウイルス性肝炎患者に対する医療費の助成について、衆参両議院並びに政府（内閣総理大臣・厚生労働大臣）に対し、意見書を提出していただくよう陳情します。</p>	健康福祉 委員会

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
128	25. 9. 4	学校給食食材の放射性物質検査の検体数に関する陳情	高津区 子どもを放射能から守る会@川崎	学校給食食材の放射性物質検査の検体数を現在より増やしていただきたい。	総務委員会
129	25. 9. 4	学校給食の放射性物質測定の下限値に関する陳情	高津区 子どもを放射能から守る会@川崎	学校給食の放射性物質測定の下限値を下げていただきたい。学校給食の食材は各セシウムごと0.5Bq/kg以下（合算で1.0Bq/kg以下）まで検出下限値を下げていただくよう要望いたします。	総務委員会
130	25. 9. 4	平成26年度以降の学校給食食材の放射性物質検査を継続することに関する陳情	高津区 子どもを放射能から守る会@川崎	現在でも食品から、放射性セシウムが検出されており、最近では葉物野菜からも微量ながら検出されております。 平成26年度以降も学校給食食材の放射性物質検査を継続していただきたい。	総務委員会